

Praktische Futterspendenboxen

ermöglichen Kunden kontinuierliche Unterstützung lokaler Tierheime

Helfen kann so leicht sein: Nach dem großen Erfolg der Spendenaktion für Tierheime Ende letzten Jahres hat das westpfälzische Handelsunternehmen WASGAU jetzt eigene Futterspendenboxen in insgesamt 25 seiner Frischmärkte aufgestellt. Dadurch haben die Kunden bei ihrem Einkauf die Möglichkeit, auf einfache Weise und ohne zusätzliche Fahrten örtlich gelegene Tierheime in Rheinland-Pfalz und dem Saarland zu unterstützen. Hierfür bieten die an zentraler Stelle in den WASGAU Märkten platzierten Boxen ausreichend Platz zum Einwurf von verpacktem Trockenfutter und Futterdosen für Hunde, Katzen und Kleintiere.

„Gerade Tierheime sind oft dringend auf Hilfe bei der Versorgung ihrer Schützlinge angewiesen. Im Zuge dessen hatten wir im November und

Dezember 2016 unseren Kunden angeboten, bereits fertig gepackte Tüten mit Tiernahrung zu kaufen und zu spenden. Zu unserer großen Freude – und natürlich erst recht der Freude der Tierheime aus unserer Region! – haben die Kunden begeistert mitgemacht! Daher haben wir uns entschlossen, mit den jetzt aufgestellten Boxen künftig eine ganz unkomplizierte dauerhafte Unterstützung zu ermöglichen“, erläutert Claas Männel, Referent Nachhaltigkeit bei WASGAU, die Hintergründe der Aktion Futterspendenbox.

Platziert sind die Boxen für Tierfutterspenden unter anderem in den WASGAU Märkten in Annweiler, Birkenfeld, Böhl-Iggelheim, Deidesheim, Enkenbach-Alsenborn, Friedrichsthal, Göllheim, Kirchberg, Kusel, Merchweiler, Mettlach, Mommenheim, Nieder-Olm, Offenbach, Otterberg, Pirmasens, Simmern und Waldfishbach.



Futterspendenbox im WASGAU Frischmarkt Pirmasens – Husterhöhe;
im Bild: Marktleiterin Rebecca Vogel, Karl Bohn/Tierheim Pirmasens